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第６００回 放送番組審議会 

 

１．日 時  2023 年 10 月 17 日（火） 午後 1 時～ 

 

２．開 催 場 所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委 員 総 数   9 名 

出 席 委 員    7 名 

委 員 ⻑  緑川 智恵⼦ 
副 委 員 ⻑  
委   員  
委      員 
委   員 
委      員 
委    員 

 蛎﨑 奈津⼦ 
久保 公⼈ 
林  伸彦 
岩城 択 
岩舘 めぐみ 
菅原 和宏 

 

欠 席 委 員  2 名   

委   員 
委   員 

 葛尾 敏哉 
中野 美知⼦ 

社側出席者       

榧野 信治 
福⼠千恵⼦ 

代表取締役会⻑ 
代表取締役社⻑  

池⽥ 学 専務取締役 
⼩形 恵⼀ 報道制作局⻑兼報道部⻑ 
志⽥ 博幸 
⼩野 絢⼦ 

報道制作局制作部総括部⻑ 
報道制作局制作部副部⻑ 

 

事 務 局  

       栃沢 卓⺒ （編成局⻑兼編成部⻑） 
 

 

    



４．議 題 

１. 9 ⽉ 15 ⽇（⾦）15:50〜17:53 
「５きげんテレビ」〜「５きげんキャラバンｉｎ久慈」 
2. その他 

５．資 料  (資料として以下のものを配布) 

 ・視聴者からのご意見 

 

６．意    見 

【委 員 側 意 見】 

〇600 年以上にわたる祭りの歴史が細かく説明されており納得した 

〇準備のわくわく感が出ていたし、山車の組による違いも説明されていてよかった 

〇山車のせり上がりには感動した 

〇山車の変遷に関する説明があってもよかったのではないか 

〇生放送だからかも知れないが、中だるみの部分があったように感じた 

〇久慈市内の位置関係が分かりにくかったので地図を用いるなどして説明を加えればよかった 

〇「土風館」の方が同じことを２回言う必要はなかったのではないか 

 

【局 側 意 見】 

〇4 年ぶりのフル開催ということもあり、地元の祭りにかける思いや準備の様子、そして、ひとつひとつ

の山車を生中継で見せることにした 
〇子供の表情が欲しいと考え多めにインタビューした 
〇祭りのスタートが遅れ、現場での対応になってしまったので、中だるみのように感じられたかと思う 

〇山車の変遷に関しては、来年取り上げてみたい 

〇地図を用いてはとのご意見を頂いた。来年の中継に活かしたい 

 

7．審議機関の答申または意見の概要公表の方法及び年月日  
 ①自社放送 10 月 24 日（火） 11： 45-11： 52「あなたと歩むテレビ岩手」  
 ②テレビ岩手本社での据え置き  
 ③読売新聞への掲載  
 ④自社 HP での掲載 https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation 


